



Gemeinsamer Antrag der SPD Ebsdorfergrund und der Grünen Ebsdorfergrund

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung

Betreff: Satzung zur Vereinsförderung

Beschlussvorschlag

Die Gemeindevertretung beauftragt den Gemeindevorstand mit der Erstellung einer neuen Richtlinie zur Vereinsförderung. In die Erstellung soll der Ausschuss für Kinder, Jugend und Soziales eng eingebunden sein und gemeinsam mit dem Gemeindevorstand Ziele und Schwerpunkte festlegen, die mit der Vereinsförderung erreicht werden sollen – beispielsweise Art und Umfang der Jugendarbeit und Nachhaltigkeit der Förderung.

Begründung

Vereine stehen heute, nach Corona und mit dem gesellschaftlichen Wandel, vor neuen Herausforderungen als noch vor einigen Jahren. Daher ist es an der Zeit, die Richtlinien zur Vereinsförderung der Gemeinde Ebsdorfergrund zu überprüfen und anzupassen. Ging es mit der Grundförderung nach Corona zunächst darum, die Vereine zu erhalten, entstandene Verdienstaufschläge zu kompensieren und finanziellen Spielraum für einen neuen Start ins Vereinsleben zu geben muss es jetzt darum gehen, Vereine nachhaltig zu unterstützen und passgenau zu fördern.

Eine gute Basis für eine Datengrundlage zur Erarbeitung der neuen Satzung könnte dabei der Fragebogen sein, den die Gemeindeverwaltung bereits erarbeitet hat. Zugleich könnte mit einem solchen Fragebogen abgefragt werden, welchen Wunsch jeder Verein an eine neue Förderrichtlinie hat.

Gemeindevorstand und die Mitglieder des Sozialausschuss können auf dieser Grundlage gemeinsam mit den Experten aus der Verwaltung an einer Satzung arbeiten und zu Beratungen auch Vereine in den Ausschusssitzungen hinzuziehen. So soll eine möglichst breit getragene Förderung zum Erhalt der vielfältigen Vereinslandschaft im Ebsdorfergrund erstellt werden.

Patricia Grähling
Fraktionsvorsitzende
SPD Ebsdorfergrund

Werner Meyer
Fraktionsvorsitzender
Bündnis 90/ Die Grünen